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5. PREGUNTAS. 
 
5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL PLENO. 
 
[11L/5100-0332] [11L/5100-0333] [11L/5100-0334] [11L/5100-0335] [11L/5100-0336] [11L/5100-0337] [11L/5100-0338] 
[11L/5100-0339] [11L/5100-0340] [11L/5100-0341] [11L/5100-0342] [11L/5100-0343] [11L/5100-0344] [11L/5100-0345] 
[11L/5100-0346] [11L/5100-0347]  
 
Escritos iniciales. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, de conformidad con el artículo 166 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite y publicar las preguntas con respuesta oral ante el Pleno 
relacionadas. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la 
Cámara. 
 

Santander, 23 de febrero de 2024 
 

LA PRESIDENTA DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, 

 
Fdo.: María José González Revuelta 

 
[11L/5100-0334] 
 
ACTUACIONES DESARROLLADAS Y QUE SE PIENSA DESARROLLAR PARA REVERTIR LA MALA TENDENCIA DEL 
AEROPUERTO SEVE BALLESTEROS-SANTANDER, CONSOLIDAR LAS RUTAS EXISTENTES, AMPLIARLAS Y 
LOGRAR AUMENTAR Y ESTABILIZAR LA OFERTA DE VUELOS CON MADRID, PRESENTADA POR D. FRANCISCO 
JAVIER LÓPEZ MARCANO, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

D. Francisco J. López Marcano, diputado del Grupo Parlamentario Regionalista, en virtud del presente escrito y de 
conformidad con lo establecido en el artículo 166 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno para que sea contestada oralmente ante el pleno: 

 
El Partido Popular se presentó a las elecciones con la promesa de seguir potenciando el Aeropuerto Seve Ballesteros-

Santander, incrementando las operaciones, las compañías y los destinos. En la reciente edición de FITUR, la Presidenta 
presumió de los datos en 2023 del aeródromo cántabro – aumento de pasajeros en un 12,7%, estableciendo un nuevo récord 
con más de 1,2 millones- previendo superar las cifras y hablando de una nueva ruta con Oporto a finales del mes de marzo, 
hasta alcanzar al menos las 30 rutas. 

 
Sin embargo, hemos conocido recientemente los datos de enero, que arrojan un descenso significativo de viajeros -

más de 10.000-, hasta llegar al 13,6%, confirmando la tendencia negativa de los últimos meses de 2023. Y a ello se le 
anuncia la cancelación de frecuencias, calculadas en torno a 500 operaciones, en particular las referidas a Madrid y la 
eliminación de otras líneas, entre ellas la de Oporto 

 
Por lo expuesto anteriormente, se pregunta: 
 
¿Cuáles son las actuaciones que ha venido desarrollando el Gobierno y cuáles las que piensa desarrollar para revertir 

la mala tendencia del Aeropuerto de Parayas, consolidar las rutas existentes, ampliarlas y lograr aumentar y estabilizar la 
oferta de vuelos con Madrid? 

 
En Santander, a 20 de febrero de 2024 
 
Fdo.: Francisco Javier López Marcano. Diputado del Grupo Parlamentario Regionalista." 
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